

2018年8月の活動ご報告

2018年9月13日

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会

<http://paa.or.jp/>

1

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会（事務局/東京都品川区、代表 大島克俊。以下「広告協議会」と略）では、ぱちんこ業界における広告・宣伝等のより一層の適正化実現に様々な角度から取り組んでおりますが、8月の活動を次のとおりご報告いたします。

Pick Up

- ・任期満了に伴う次期理事選任のため9名が立候補。11月社員総会にて決議を行う
- ・広告協議会会員企業社員が参加したインナーキャンペーン、「みんなでパチンコ・パチスロを打ちに行こう！」（略称：ぱちイク企画テスト#打ってる）実施の結果、最優秀賞はリツイート数が多かった方、優秀賞は“いいね”が多かった方、投稿数が多かった方に決定。「8月4日パチスロの日」から「8月8日パチンコの日」までの5日間はキーワードによる投稿が激増し、記念日認知拡大に一定の効果が見られた

理事会（8月28日開催）

大島理事長は第2期理事改選に向けての準備や、西日本豪雨の被災地へのお見舞金協力など、会員企業の皆様のご協力に対し感謝の意を表した。また各都道府県からの広告・宣伝に関する通達がより具体的な内容へと変化してきており、10月から始まる第3期を控え広告協議会も進化、変化のタイミングを迎えていることを実感していると挨拶した。

篠原相談役より8月6日付けの官報に掲載され、第2保通協として指定されたGLI ジャパンについての解説をいただいた。アドバイザーの茂木氏からは、メーカー団体から遊技機の検査方法の明確化を求める声が多く上がっていることや、ライターなどから個別に、PAAが定める自主規制に則る判断事例の問い合わせがあることなどが報告された。

理事会では、任期満了に伴う理事改選にあたり9名が立候補した。11月社員総会にて決議する予定としている。また、8月4日～8日を期間とした「ぱちイク企画テスト#打ってる」の実施結果や、ウェブサイトのリニューアル進捗状況報告、西日本豪雨に対してのお見舞金募集の協議、日遊協の社会貢献・環境対策委員会が主催する「全国クリーンデー」の参加協力依頼などが行われた。

■委員会報告

コンプライアンス委員会（8月23日開催）

都道府県での条例や自主規制情報の共有と、それに基づく広告協議会の対応を協議。都遊連健全化セ

■本件に関するお問い合わせ

一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 担当：毒島大輔

〒140-0043 東京都品川区二葉二丁目13番9号 コーピラス西大井2F TEL: 03-3471-0687 MAIL: info@paa.or.jp

ンターとの情報交換で指摘された改善点を協議継続中。県遊協や関係各所への訪問を通じて関係性構築に努めているが、その結果として会員企業のメリットを生み出せるよう活動を続けていきたい、との意思表示が改めてなされた。

未来広告委員会

ウェブサイトの新コンテンツ、会員企業が提供する「取扱サービスページ」への掲載申し込み状況の報告と、執行部内でのガイドライン準拠のチェック結果などが報告された。ルールを守った広告・宣伝の具体的なサービス・商品を業界内に浸透させることも目的の一つであると述べられた。

※新コンテンツ「取扱サービスページ」の目的…広告協議会のガイドラインに準拠した、安心して利用いただけるサービス・商品をアピールし、ホール経営企業各位の利便性向上と会員企業と非会員企業の差別化を図る

以上

【一般社団法人 ぱちんこ広告協議会 概要】

平成28年5月27日設立。大島克俊理事長。1. ぱちんこ業界の諸問題に積極的に関わりを持ち、広告に関して対応及び意義を浸透させる 2. ファンとぱちんこ業界をつなぐパイプとして、ファン拡大に寄与する 3. 広告論理の理解向上と広告の信頼性の向上を目指す、の三つを目的とし、ファン向けメディア、広告会社などが参加し、様々な活動を行っている。

会員企業 52 社 (2018 年 8 月現在)。